



## Wenn der Schuh drückt

Zur Gesundheitsmesse zum Thema Fußbeschwerden kamen gestern zahlreiche Besucher ins Klinikum Bad Salzungen. Regionale Anbieter orthopädischer Produkte stellten Hilfsmittel von Einlagen bis zu orthopädischen Schuhen vor. OP-Pfleger Karl Fuhrmann (links) demonstrierte interessierten Messebesuchern am Modell, wie der Eingriff bei einer Operation abläuft. Anschließend informierten Ärzte des Klinikums im Gesundheitsforum über OPMöglichkeiten, konservative Behandlungsmethoden und Prophylaxe. *Text/Foto: Heiko Matz*